



Arbeitsbedingungen im Heim: Am Mittwoch haben Mitarbeiter*innen von pädagogischen Heimen zusammen mit der Gewerkschaft VPOD und dem Verband Avenir Social eine Petition an die beiden Parlamente von Basel-Stadt und Baselland übergeben. Sie fordern unter anderem eine bessere Entlohnung und verbindliche zeitliche Vorgaben für ihre Dienste. Ein Mitarbeiter eines Heimes spricht gegenüber Bajour von einer hohen Belastung: «Dass wir länger als 20 Stunden arbeiten, kommt vor. Kürzlich hatte ich eine 29-Stunden-Schicht. Es brennt an allen Ecken und Enden.»